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 ２０２３年度（令和５年度）千葉市テニス協会通常総会（書面決議）の結果について（報告） 

 

 会員各位 

 

 標記について、下記のとおり報告致します。会員の皆様のご理解ご協力に厚く御礼申し上げます。 

  

                             記 

 

１ 議決権行使書の返信の状況等 

最終的に、１４２会員中８１会員から回答がございました。 

返信なき場合は議決権を会長へ一任する旨の同意を得ておりますので、１４２会員全ての議決権が行使されたこととなります。 

 

２ 議案に対する承認 

各議案に対する反対意見はなく承認されました。 

 

３ ご意見等 

詳細は別紙のとおりです。激励も頂戴致しました。御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 



別紙 

 

 

 

意見等 回    答 

Web エントリーについて 

（中断機能が欲しい。） 
 ご意見も含め各種機能の改善等逐次図っていく所存です。 

 

女性のシングルスへのエントリー

増加策如何 

 

 現状ではダブルスを好む傾向が強いものと考えています。 

強制はできませんが、シングルスの醍醐味・喜怒哀楽等々を味わいたい方の 

エントリーをお待ちしています。シングルスの試合を通じ、今後の練習のテーマが

より明確になることもあり、それらはダブルスに十分生かせるものと思います。 

 一方で、現にエントリーされ、試合をエンジョイされている方々の口コミにも 

大いに期待したいと考えています。よろしくお願いします。 

今後も書面決議で。 
 総会のあり方につきましては、従来型の対面式を望む意見、逆に望まない意見も

あるため継続検討し、今後のあり方等時期を得てお知らせしたいと思います。 


